



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Tarjeta Informativa Núm. 009/2024

TARJETA INFORMATIVA

Toluca, Estado de México, 12 de febrero de 2024.- Derivado de un reporte de seguimiento a una consigna operativa por parte del Centro de Mando Municipal, la mañana de este lunes elementos de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca detuvieron a dos individuos en la avenida Isidro Fabela esquina Independencia, colonia San Sebastián.

La acción se realizó en respuesta a un llamado de apoyo del Grupo Troyano, en la que agentes del agrupamiento COBRAS respondieron la solicitud de persecución a una motocicleta tipo KTM 400cc que circulaba sobre la avenida antes mencionada en dirección a la Terminal de Toluca,

Al ver a los uniformados, los ahora detenidos decidieron huir y circular en sentido contrario al tránsito, para evadir a los agentes, metros adelante les dieron alcance logrando la detención de Luis Enrique “N” de 26 años de edad y Gustavo Alejandro “N”, de 25 años, a quienes al realizarles una revisión, les fueron encontrados diversos teléfonos y ocho envoltorios de sustancias con características parecidas a la droga conocida como cristal.

Después de leerles sus derechos, fueron presentados, junto al vehículo, los teléfonos y los envoltorios, ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México quien será la responsable de determinar su situación jurídica, por lo que se solicita a la población levantar una denuncia en caso de reconocerlos y haber sido víctimas de algún delito.

Se reitera a la ciudadanía que el 911 está al servicio de la gente y que, mediante un trabajo en equipo, sociedad y gobierno, se va a lograr la Reconciliación y regresar la tranquilidad a Toluca.